



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Seguridad o el organismo que corresponda, y en relación con el egreso de la primera promoción de cadetes del Instituto de Seguridad Pública (ISEP) sede Murphy, departamento General López, informe lo siguiente:

- a) cuántos cadetes ingresaron en 2021;
- b) cuántos cadetes ingresaron en 2022;
- c) cuántos cadetes egresan en 2022; y,
- d) cuántos, de los cadetes egresados en 2022, permanecerán prestando servicios en la región.

ROSANA BELLATTI
Diputada Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En mayo de 2021 el gobierno provincial, a través del Ministerio de Seguridad, inauguró una nueva sede del Instituto de Seguridad Pública (ISEP) en la localidad de Murphy; en ese año, ingresaron 189 cadetes para esta nueva escuela de Policía. Este ingreso significará un incremento de efectivos policiales en las calles para reforzar la seguridad de las localidades que más lo requieren, así como también la Policía Comunitaria, La Guardia Rural Los Pumas y la Policía de Seguridad Vial.

El Instituto de Seguridad Pública (ISEP) es una herramienta esencial para seleccionar y formar a los aspirantes a ingresar a la Policía de la provincia, y para capacitar y actualizar al personal policial que integra la fuerza. Actualmente el ISEP cuenta con tres delegaciones, con sede en Santa Fe, Rosario y Murphy.

Según el Ministerio de Seguridad, el funcionamiento de esta nueva institución en el sur provincial permitirá generar recursos humanos con vínculo de arraigo en la región, mejorando las condiciones laborales de los efectivos policiales que hoy en día son provenientes, en su mayoría, del norte santafesino.

Es por ello que, ante el inminente egreso de la primera promoción de la nueva sede del ISEP, nos vemos compelidos a preguntar si se concretará lo anunciado hace dos años, es decir, si efectivamente los egresados van a prestar servicios en la región de donde son oriundos; y también cuántos nuevos efectivos se incorporarán a la Fuerza en la Regional ya que, como en todo ámbito educativo, la deserción de los estudiantes es un hecho y sabemos que difícilmente la cantidad de egresados sea la misma que los ingresados en 2021.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para el tratamiento y aprobación del presente proyecto.

ROSANA BELLATTI
Diputada Provincial